

すういーとだより



28年前の当店です。少し雪遊びが出来る程度の雪が一番ですね。

ここの辺りでは、春先に雪が降ることが多いですね。当店がここ(大井)で二十八年前にオープンさせていた。だいた初日も雪だったことを思い出しました。

冷たいですね。でも方方には形が崩れて...。この辺りでは、春先に雪が降ることが多いですね。当店がここ(大井)で二十八年前にオープンさせていた。だいた初日も雪だったことを思い出しました。



一面の銀世界。なんだかウキウキして、たのしいような、うれしいような??

こんにちは、大井交番となりの、スウィート・にしおかです。ここ数日、暖かい日が続いています。が、この冬は、寒かったですね。まだ少し寒の戻りがあるようですが、梅の花も、ちらほら咲き始めたようです。風などに気を付けて春を待ちたいですね。

3年ぶりですか? 降りましたねえ。先日、雪が! 朝、起きてびっくり! 一面の銀世界。なんだかウキウキして、たのしいような、うれしいような??



雪国では、記録的な積雪。(もう雪なんか見たくねえよ!)って、ふつふつとお怒りの方もおられるの。お怒りと言えば...。山のお怒り。雪ならぬ火山灰で。一面が灰色...。大変なところも在るようで...。雪や灰・おまけに鳥インフルエンザ、この地域では、そのような事もなく住みやすい街ですよ。でも先日、大阪の、引ったくり犯罪、全国ワーストワン返上! 4年ぶりに千葉・東京に。抜かれた??。そう。よかったです、よかったです。なのですが! 刃物での強盗事件が増加傾向とか...。引ったくり犯が、刃物を持って、凶悪化しただけじゃないの??。という声もちらほら...。どちらにしても、こんな事に出会わない様に、気を付けたいですね。

こんなの初めて! 先日、靴下を履こうと、片足を上げた時、腰の辺りでピクリ! 違和感が、痛みに変わり、立ち上がることもままならず...。



これって、びっくり腰??? ヤンギンのような歩きで、トイレまでがやっと...。 (洋式でよかったなあ)。 (手すりがあれば、もっとよかったなあ。今度つけようかな...。寝ていても、寝返りがつらいし...。 シップを張って三日間、やっと落ち着きました。本当にびっくり腰だったのでしようか? 痛みをがまんすれば、三連休は良かったのですが、お客さまには迷惑と心配をおかけしました...。 私には本当に、びっくり腰でした。

業務連絡 おしらせ

エコポイント制度が3月で終了。火災警報器の設置義務が5月末まで。アナログ放送が7月24日で終了。それぞれ期限が迫っています。 当店では、余裕を持って準備いた。 だくために、3月⑫・⑬・⑭日に。 パナソニックフェア。 春の大感謝祭。 予定させていたきました。 蛍光灯・電球など、⑩円からの。 ワンコインセールなどを計画して、 みなさまの来店を。 お待ちしております。

パナソニックフェア
春の大感謝祭
2011 SPRING

